

Se posesionó Arne Britton González en Coralina

Escrito por Redacción

Jueves, 26 de Diciembre de 2019 17:08 - Última actualización Jueves, 26 de Diciembre de 2019 23:19



Este jueves, ante la Gobernadora (e) Tonne Gene Salazar, y el Director saliente, Durcey Stephens Lever; se posesionó oficialmente el nuevo Director General de la Corporación Ambiental para el Desarrollo Sostenible del Archipiélago (Coralina), Arne Britton González, para el período 2020-2023.

El acto oficial se desarrolló en el despacho de la gobernadora (e), Tonney Gene Salazar, en presencia del director saliente, Durcey Stephens Lever.

Breve perfil del nuevo director



Britton González es administrador de empresas, con maestría en administración y manejo de recursos marinos y costeros (en proceso homologación); cuenta con más de 17 años en la administración pública.

El profesional también laboró en Coralina, entre marzo del año 2000 y enero de 2013, bajo la dirección de June Marie Mow y Elizabeth Taylor Jay.